



Cabinet

FocalContact Consulting



FocalContact
CONSULTING

Our Values, your Success



FocalContact Consulting

Cabinet de conseil et d'études qui forme et accompagne ses clients dans l'élaboration de leurs stratégies de gestion.

Consultancy and studies firm that trains and supports its customers in developing their management strategies.

FocalContact Consulting est votre partenaire pour vos planifications de projets sociaux sous MS PROJET, l'Evaluation et le Suivi des projets, l'Elaboration de mesures correctives, l'Audit des processus de mise en œuvre de vos projets.

FocalContact Consulting is your partner for your social project schedules in MS PROJECT, Evaluation and Monitoring of projects, Development of correctives measures, Audit of the implementation process of your project.

FocalContact Consulting also specializes in organizing conferences, congresses, seminars and cultural events on a national and international level. The firm offers comprehensive services which allow structures to master the additional costs to the organization of specific activities contributing to their radiation.

It enables companies and institutions to focus on their core business, and their main activity to ensure value creation. The services are customized and targeted to the needs of businesses.

FocalContact Consulting est également spécialisé dans l'organisation de conférences, congrès, séminaires et manifestations culturelles sur le plan national et international.

Le Cabinet offre des services complets pouvant permettre aux structures de maîtriser les surcoûts liés à l'organisation d'activités ponctuelles concourant à leur rayonnement.

Il permet aux entreprises et institutions de se concentrer sur leur cœur de métier, sur leur activité principale afin de garantir la création de valeur ajoutée. Les services sont personnalisés et ciblent les besoins des entreprises.



Nos Services *Our Services*

Toute une gamme de services de qualité à votre disposition.

A wide range of quality services at your disposal.

⊙ Conférences – Congrès – Séminaires *Conferences – Congresses – Seminars*

- Conception et Budget - *Conception and Budgeting*
- Gestion des Invitations - *Invitations Management*
- Correspondance avec les participants - *Correspondence with participants*
- Organisation des voyages – *Travel logistics*
- Gestion des Départs et Arrivées - *Departures and Arrivals Management*
- Encadrement des participants - *Supervision of participants*
- Service VIP - *VIP Service*
- Comptabilité et Evaluation - *Accounting and Evaluation*
- Activités sociales - *Social programs*
- Documentation sur les manifestations – *Documentation of events*

⊙ Voyages d'études *Study tours*

- Planification - *Planning*
- Déroulement des voyages - *Travel logistics*
- Encadrement des participants - *Supervision of participants*
- Dialogue avec les spécialistes - *Dialogue with experts*
- Activités sociales - *Social programs*
- Excursions éducatives - *Educational tours*
- Programmes culturels – *Cultural programs*
- Documentation sur les manifestations – *Documentation of events*
- Comptabilité - *Accounting*

⊙ Événements culturels *Cultural events*

- Conception et Budget - *Conception and Budgeting*
- Choix du lieu en accord avec le client - *Choice of place in accordance with the client*
- Déroulement de la manifestation - *Event logistics*
- Service traiteur - *Catering*
- Sélection des artistes – *Selection of artists (Entertainment)*
- Comptabilité - *Accounting*

FocalContact Consulting consists of a pool of senior experts complemented by a young team with a very good knowledge of the local context.

Our experience allows us to provide continually to our customers with services that fit their needs on the completion of all events both on regional and international level.

We attach great importance to a good atmosphere in events that are entrusted to us and working to ensure that each participant will be at ease.

FocalContact Consulting always responds with satisfaction to its customer's requirements in all respects for an half-day seminar or a major international event which has been entrusted.

We have:

- Technical partners (Omeris Com, Filigrane Com, Contacts, Crystal Services, Imprimerie du Midi, MPS.....) with a successful collaboration.

FocalContact Consulting est constitué d'un pool d'experts seniors complété par une équipe jeune ayant une très bonne connaissance du contexte local.

Notre expérience nous permet d'offrir constamment à nos clients des services qui répondent parfaitement à leurs besoins concernant la réalisation de toutes manifestations autant sur le plan régional qu'international.

Nous attachons une grande importance à une bonne ambiance dans les manifestations qui nous sont confiées et œuvrons pour que chaque participant y soit à son aise.

FocalContact Consulting répond toujours avec une grande satisfaction aux exigences de sa clientèle aussi bien pour un séminaire de demi-journée que pour une grande manifestation internationale qui lui a été confiée.

Nous disposons:

- De partenaires techniques (Omeris Com, Filigrane Com, Contacts, Crystal Services, Imprimerie du Midi, MPS.....) issus d'une collaboration fructueuse.



- *A directory of qualified resource persons at national and sub-regional level on which it relies to meet the specific skills for each mission.*
- *Logistical tools*

You have questions such as:

- *How to manage your project?*
- *How to organize your activity?*
- *How to make your organization more competitive and visible?*
- *How to position a new product on the market?*

FocalContact Consulting helps you find solutions.

- D'un répertoire de personnes ressources qualifiées au niveau national et sous régional sur lequel il s'appuie pour réunir les compétences spécifiques à chaque mission.
- De moyens logistiques adaptés

Vous avez quelques soucis tels que:

- Comment piloter votre projet?
- Comment organiser votre activité?
- Comment rendre votre structure plus compétitive et plus visible?
- Comment placer un nouveau produit sur le marché?

FocalContact Consulting vous aide à trouver des solutions.

Nos Références *Our References*

La pleine satisfaction des besoins de nos clients est notre première préoccupation. Opérant depuis 2008 sous la dénomination **CISEY-ENTREPRISE**, nous avons su tisser avec eux des relations solides basées sur la confiance et le succès.

The full satisfaction of our customers is our primary concern. Operating since 2008 under the name CISEY-ENTREPRISE, we weaved with them strong relationships based on trust and success.



- ⊙ **11^{ème} Sommet de la Conférence Islamique (OCI) Dakar Mars 2008**
11th Session Of The Islamic Summit Conference (OIC) Dakar March 2008
- ⊙ **World Bank - WORKSHOPS**
 - LIGHTING AFRICA 2010
 - AFRICAN ELECTRIFICATION INITIATIVE 2011 (AEI)
 - LIGHTING AFRICA 2012
- ⊙ **EnergyNet**
- ⊙ **15^{ème} Conférence internationale sur le SIDA et les infections sexuellement transmises (ICASA) Dakar Déc 2008**
15th International Conference on AIDS and STDs in Africa (ICASA) Dakar Dec 2008
- ⊙ **ONUDI - Conférence Internationale sur les Energies Renouvelables en Afrique(CIERA) Avril 2008**
International Conference on Renewable Energy in Africa (ICREA) April 2008
- ⊙ **PNLP**



“Our Values, Your Success”



Contactez-nous / Contact us

Mamelles Aviation Dakar, Sénégal
Tel : 33 860 49 82 / 77 646 49 93
Mail : info@focalcontact-consulting.com
www.focalcontact-consulting.com